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Zu diesem Tagesordnungspunkt begrüßt der Oberbürgermeister Frau Sello, Geschäftsführerin 
der Bäderlandschaft Potsdam GmbH. Frau Sello geht im Rahmen einer Präsentation auf die Be-
sucherentwicklung im Freizeitbad „blu“ und besonders auf die Nutzung der Familienkarte ein. Im 
Ergebnis kämen nur neun Prozent der Potsdamer Familien mit mehr als vier Personen bzw. zwei 
Kindern. In den weiteren Ausführungen betont sie, dass das Bad nicht zu klein geplant und es in 
den Weihnachtsferien nur zweimal zu einem stundenweisen Einlassstopp gekommen sei. Es sei 
für Freizeitbäder in Deutschland üblich, dass es in „Spitzenzeiten“ zu einem Einlassstopp kom-
men könne. Generell lägen die Besucherzahlen im Sport- und Familienbad nur geringfügig über 
den Planungen. Im Saunabereich kämen aktuell noch weniger Gäste als prognostiziert. 
 
Herr Kirsch fragt im Anschluss an die Präsentation nach absoluten Zahlen zu den Einnahmen 
und ab wann die Föhne im Bad wieder funktionieren sollen. Frau Sello antwortet, dass die wirt-
schaftliche  Auswertung sich noch in der Erstellung  befände. Die Reparatur der defekten Föhne 
würde sich verzögern, da es sich hierbei um Gewährleistungsansprüche handeln würde. 
 
Herr Kirsch fragt, wann mit einer Darstellung des wirtschaftlichen Ergebnisses gerechnet werden 
kann. Frau Sello antwortet, dass diese Zahlen Mitte Februar vorliegen sollen. Herr Kirsch schlägt 
anschließend vor, dass die Zahlen in der März-Sitzung des Hauptausschusses dargestellt werden 
sollen. Der Oberbürgermeister sagt dies zu. 
 
Die Mitteilung wird zur Kenntnis genommen. 
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